

Política

“Creemos vivir en democracia y esto es una perfecta dictadura”: María Fernanda Cabal

La senadora volvió a cargar contra el Gobierno por una nueva inconsistencia entre los ministros.

14/10/2022



La senadora María Fernanda Cabal. - Foto: Juan Carlos Sierra-Semana

Las recientes semanas del gobierno Petro han estado marcadas por una dinámica que no ha pasado de agache entre los distintos sectores políticos y tampoco entre la ciudadanía. Mientras que desde un ministerio se dice una cosa, desde el otro se plantea algo diferente.



María Fernanda Cabal lanza puñal al gobierno Petro: “Tiene como prioridad la impunidad”

Uno de los ejemplos más destacados ha involucrado a los ministerios de Minas y de Hacienda. La viceministra de Energía, Belizza Ruiz, manifestó que [“no habrá más exploración ni explotación de hidrocarburos”](#). Luego, completó su frase con un comentario que también dio mucho de qué hablar: [“No sé que parte de esa frase no han entendido”](#).

Poco después, el ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, salió rápidamente a desmentir lo dicho por la funcionaria de la cartera de Minas y dijo que [“no es una decisión que se tomó”](#). De esta manera, de nuevo, Ocampo tuvo que apagar el incendio.

De hecho, la exploración y explotación de hidrocarburos en Colombia son un tema de amplio análisis aún dentro del mismo gobierno. Antes de asumir oficialmente el cargo, [Ocampo había anticipado que el país “tiene que explorar más petróleo y buscar más gas, es fundamental, ya que las reservas de gas en Colombia son muy cortas, podría alcanzar para abastecimiento por tres años](#). El autoabastecimiento es un objetivo claro, hay que seguir exportando petróleo, porque el balance de pagos se podría volver inmanejable”.

Luego de que Ocampo calmara las aguas tras las declaraciones de la viceministra de Energía, vino un nuevo revés desde el Ministerio de Minas, esta vez, de parte de la jefa de dicha cartera, Irene Vélez.

El jueves 13 de octubre, la ministra Vélez afirmó que no aprobar nuevos contratos de exploración y explotación petrolera no es un capricho del gobierno de Gustavo Petro. Según ella, obedece a una de las promesas de campaña del Pacto Histórico y la apuesta por “descarbonizar la economía” debido a la crisis medioambiental global.

[En diálogo con W Radio, Vélez afirmó: “No es una decisión caprichosa, es una decisión que se sustenta en el hecho de que tenemos 117 contratos en exploración”.](#) Así mismo, explicó que, en total, para exploración y explotación petrolera, hay 330 contratos, solo que algunos de ellos están suspendidos.

“Personas intoxicadas ideológicamente”

La senadora María Fernanda Cabal ha mantenido una férrea oposición al gobierno de Gustavo Petro. En consecuencia, ha vigilado a detalle cada decisión que viene desde el ejecutivo. Por supuesto, no ha obviado los choques de opinión que se han evidenciado en los ministerios.



“Promover el consumo de marihuana es degradación”: María Fernanda Cabal

Luego de que la ministra Irene Vélez desmintiera al ministro José Antonio Ocampo sobre la exploración y explotación de hidrocarburos, la senadora María Fernanda Cabal reaccionó por medio de su cuenta de Twitter.

“Creemos vivir en democracia y esto es una perfecta dictadura. Elegir personas intoxicadas ideológicamente solo trae consecuencias inevitables: destrucción de riqueza y miseria. Son los locos del cambio climático seguidos por una secta que vive desafiando la ciencia”, aseveró la congresista.



Exploración y explotación, ¿continúan o no?

En entrevista con *Vicky en Semana*, el senador Gustavo Bolívar también se refirió a las polémicas declaraciones hechas por la viceministra de energía con respecto a que no habría más exploración y explotación de hidrocarburos.

El congresista indicó que es una situación que “no puede defender”. [No obstante, si hizo una diferenciación entre los conceptos de exploración y explotación,](#)

[aclarando cuál es la línea prevista por el gobierno Petro.](#)



“Es un gobierno nuevo donde no hay criterios unificados”: ¿por qué el ministro Hacienda ha tenido que salir a “apagar incendios”?

“Esos dos conceptos están muy claros desde la campaña. Una cosa es exploración y otra cosa es explotación. En exploración, no habrá más, es decir, no entregamos más bloques de exploración a partir de la posesión de Petro, pero la exploración continúa con los bloques que entregó el anterior gobierno. Eso se respeta y esa exploración no sé cuánto dure”, precisó Bolívar.

Ahora, frente a la explotación de hidrocarburos, el senador aclaró que “nunca se va a acabar hasta que se sequen los pozos que hay. Es un trato que hay con las petroleras, **Ecopetrol** también tiene convenios ahí. Decir que no habrá más explotación es cerrar los grifos y eso no va a pasar”.



María Fernanda Cabal

Irene Vélez

José Antonio Ocampo



Convierta a Semana en su fuente de noticias aquí



Descarga la app de Semana noticias disponible en:

Apple store

Google play

NOTICIAS RELACIONADAS



POLÍTICA

Roy Barreras le agradece a María F. Cabal por “lanzar a su hijo” a la Alcaldía de Cali: “Tiene más viabilidad que su candidatura a la Presidencia”



POLÍTICA

“No he sido mantenido”: María Fernanda Cabal se despacha ante quienes critican que su esposo, presidente de Fedegán, firme un acuerdo con gobierno Petro



CONFIDENCIALES

“Viene la farsa de la ‘paz total’”: la pulla de María Fernanda Cabal al gobierno Petro



POLÍTICA

“No lidera ni en su casa”: María Fernanda Cabal arremetió contra el presidente Gabriel Boric

POLÍTICA

“No tengo peleas con ministros”: presidente Gustavo Petro

POLÍTICA

Gustavo Bolívar defiende al presidente Petro con jalón de orejas a los colombianos: “Sin pereza, analicen por ustedes”



POLÍTICA

“Se acabó la guachafita en la Casa de Nariño”, senador Alexander López

POLÍTICA

El presidente Gustavo Petro se propuso acabar con el asfixiante gota a gota: habrá un sistema de crédito público barato para la gente más necesitada. Más detalles aquí



POLÍTICA

Gobierno Petro hace gravísima denuncia: no aparecen en la SAE todos los millonarios bienes incautados a los narcos. ¿Quién se los robó?



POLÍTICA

“Respeten al tendero de barrio”: el recado que un vendedor le envió al gobierno Petro con Paloma Valencia por la reforma tributaria



POLÍTICA

El presidente Gustavo Petro les dio una pésima noticia a los colombianos: se aproxima una recesión económica. Llegan las vacas flacas



POLÍTICA

La reforma a la Policía ya está en el Congreso, ¿qué se busca? Juanita Gómez se lo cuenta en diálogo con Inti Asprilla

ÚLTIMAS NOTICIAS





BELLEZA Hace 6 minutos

Abdomen plano: la hierba para perder peso de manera natural



DENUNCIA Hace 8 minutos

Pasajero de Avianca acusa a empleados de la aerolínea de robarse su celular y luego tomarse fotos con él



POLÍTICA Hace 9 minutos

“Sueñan con un narcostado”: las reacciones a la propuesta del director de la Dian de legalizar la cocaína



JUDICIAL Hace 9 minutos

“Da pesar”: MinDefensa tras la confirmación de la captura de un teniente vinculado con el Tren de Aragua

PROYECTO MIGRACIÓN VENEZUELA Hace 12 minutos

5 dudas sobre las nuevas reglas de juego para migrantes venezolanos en EE.UU.

SEMANA TV Hace 12 minutos

Video: Fiden tumbar la elección de Álvaro Prada y Altus Baquero como magistrados del CNE

NACIÓN Hace 13 minutos

Lo último: teniente vinculado al temido Tren de Aragua recibía un millón de pesos mensuales

VIDEO Hace 14 minutos

Tik Tok: Las ratas de Hidroituango

Semana

Copyright © 2021
Publicaciones Semana S.A.
NIT 960.509.265 -1
ISSN 2745-2794

Síguenos en redes    

Últimas noticias:

[Semana TV](#)

[Estados Unidos](#)

[Impresia](#)

[Nación](#)

[Opinión](#)

[Vida Moderna](#)

[Gente](#)

[Pódcast](#)

[Especiales](#)

[Galerías](#)

[Cocina](#)

Nuestras marcas:

[Semana Play](#)

[Economía](#)

[Arcadia](#)

[Jet Set](#)

[Soho](#)

[Fusión](#)

[4 Patas](#)

[Sostenible](#)

[Finanzas Personales](#)

[Foros Semana](#)

[Semana Rural](#)

Acerca de nosotros:

[Términos de uso](#)

[Política de Tratamiento de Datos](#)

[Términos suscripciones](#)

[Páute con nosotros](#)

[Aviso de privacidad](#)

[Política de Riesgos CIST](#)

[Política SAG RILAFF](#)

[Certificación ISSN](#)

[TyC Plan de Gobierno](#)

Contáctanos:

[Canales de servicio al cliente](#)

[Horarios de atención](#)

Lunes a viernes: 7:00 a.m. a 7:00 p.m.

Sábados y domingos: 8:00 a.m. a 3:00 p.m.

[Trabaja con nosotros](#)

Nuestra App:

 [Apple Store](#)

 [Google Play](#)

Para notificaciones judiciales
e-mail: juridica@semana.com

 [Protección del Consumidor](#)
 [Industria y Comercio](#)
[SUPERINTENDENCIA](#)